

夫婦で子育て

西区長 & はぐくみ編集委員の座談会

西区の笠原区長は5歳の子育て真っ最中！
同じく子育て真っ最中のhug kumi編集委員と
毎日の子育てや夫婦について話しました。

K : 西区長 hm : はぐくみママ hp : はぐくみパパ

「夫婦でどのように子育てしていますか？」

hp フリーランスで、家で仕事をしているので、子どもと接する時間は多いと思います。妻の親と同居なので、家族で気がついた人が子どもの面倒を見るようにしています。

hm 夫は仕事で忙しいので、子育てや家事は私がほとんどやっています。でも、子どものお風呂だけは仕事から帰った夫がいれています。

hm 夫が休みの日は3歳の娘を夫に預けて、一人の時間が持てるようになりました。夫は娘と二人で過ごす時間が楽しいみたいですよ。子育ての割合は私と夫で9対1、家事は半々に分けています。

hp 下の子が生まれてから、上の子が赤ちゃん返りをしてしまい、手がかかるようになりました。時々、実家の両親の助けを借りながら子育てをしています。

K 共働きなので、妻が仕事の時は保育園にお迎えに行きます。料理が好きで作りたいと思いつつ、仕事柄、平日遅かったり土日も仕事が入ったりするので妻の負担が多くなっているのが現状です。

hp 家事も子育ても日常生活の一部で、特別なことではないと捉えています。妻は専業主婦ですが、私は朝ごはんも自分の弁当も作りますし、お風呂掃除もします。授乳以外のことはやっていますよ。

hm 夫は仕事のある日は子育ても家事もできないのですが、休日になると家事、ご飯の支度、洗濯をして「やることやったからいいよね」みたいな感じで、妻子をおいて一人でラーメンを食べに行ったりしています(笑)

「子どもが生まれて夫婦の関係は変わりましたか？」

hp 規則正しい生活に変わりましたが、夫婦

子どもはいつか巣立ち、
残るのは夫婦ですから、関係は大事にしなきゃ

の関係は特に変わっていません。

hm 転勤で来ているので、子どもが生まれてから夫婦二人きりで出かけることはなくなりました。特に関係性は変わりませんが、子どもの話をすることが多く、お互いの事を話すことが少なくなってしまいました。

K 子どもが小さいときは、子ども中心の生活ですが、子どもはいつか巣立ち、残るのは夫婦ですから関係は大事にしなきゃと思っています。意識してパパ、ママと呼ばずに名前で呼び合うようにしています。

hm 結婚してから子どもを授かるまで何年かあって、二人とも自由に暮らしていました。私は子どもが生まれて少しづつ親になっていく感じがあるのに、夫はなかなか父親にならないなあと思っています。私だけが生活が変わったのに、夫の生活はほとんど変わらず、家に子どもが二人いるみたいですよ！

hm 子どもが二人になったら、忙しくて夫の

相手ができません。子どもを一時預かりに預けて夫婦二人だけで出かけたいとも思わないし、出かけても子どものことが心配で楽しめないと思うんです。

hm 子どもが5歳になり、子どもが寝た後に夫婦で話す時間が取れるようになりました。子どもが小さいときの方が、一人で出かけたい！何かしたい！と思っていましたね。

「西区で子育てしていく、こんなところがいいよ、あつたらしいなと思うものはありますか？」

hp 新しい『きらら西公園』は広くて、子どもと1日中遊べていいですよ。

K 『きらら西公園』は、土日の多いときは1日3,000人の利用がありました。今、暫定的に一部をオープンしていますが、ふわふわドーム、ペダルゴーカート、モノレールなど色々な遊具があります。



2017年10月の日曜日、場所は西区役所。自己紹介からスタートしました。いつもの編集会議より、少し緊張気味です。